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Городской избирательный округ 
№16 (часть микрорайона Родни
ки) — один из самых молодых и бур
но развивающихся микрорайонов 
Новосибирска. Здесь вырастают 
новые многоквартирные дома, стро
ятся школы и детские сады, благо
устраиваются дворы, что привлекает 
сюда немалое количество молодых 
семей и вместе с тем ставит новые 
задачи по обустройству инфраструк
туры. О том, как изменилась жизнь 
городского избирательного округа 
№16 за последние несколько лет, 
а также об успехах и проблемах раз
вивающейся территории рассказал 
депутат Совета депутатов города 
Новосибирска, председатель посто
янной комиссии по местному само
управлению Игорь Атякшев.

— Игорь Александрович, за про
шедшие 2,5 года в городе да и в стра
не в целом произошло немало со
бытий, которые заметно изменили 
нашу жизнь. Расскажите, как вы мо
жете охарактеризовать этот период, 
какие наиболее значимые моменты 
можете выделить и как они отра
зились на вашей работе?

— Уже большая часть текущего де‑
путатского созыва прошла. За это время 
действительно произошло немало измене‑
ний на округе. Для нас самыми значимыми 
моментами на округе остаются социаль‑
ные объекты, которые были выполнены 
и введены в эксплуатацию при поддержке 
правительства НСО.

Прежде всего, это строительство двух 
школ — №218 и №219, а также третьего 
корпуса детского сада №77 по Красно‑
му проспекту. Сейчас на нашем округе 
продолжается активное строительство 
большого детского сада на 330 ребяти‑
шек на улице Гребенщикова, который 
будет корпусом 219‑й школы и войдет 
в образовательный комплекс. Если 
мы говорим про дорожную инфраструктуру,  

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи‑
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни‑
ков: новый губернатор начал уделять мегапо‑
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни‑
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде‑
лены непосредственно в Новосибирске), обнов‑
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си‑

ПЯТИЛЕТКА 
ВАЖНЫХ ДЕЛ

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре‑
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально‑
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново‑
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме‑
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант‑
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Благодаря усилиям 
губернатора 
в Новосибирске 
активно строятся 
новые школы 
и поликлиники.

ДЕПУТАТ  
ИГОРЬ  
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РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере‑
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико‑
ва и правительства региона стартовало строитель‑
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок‑
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору‑
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред‑
приятиям ключи от очередной партии троллейбу‑
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион‑
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро‑
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи‑
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но‑
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ‑1, где потребовал от коммунальщиков ради‑
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни‑
ков: в муниципальных районах прошла серия дис‑
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве‑
домств и предприятий обсуждают актуальные про‑
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз‑
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

ОБРАЗОВАНИЕ

СФЕРА ОБРАЗОВАНИЯ: КАЖДЫЙ ГОД — НОВОЕ ОТКРЫТИЕ
Начиная с нового, седьмого, созыва 

депутатов Совета депутатов города Ново
сибирска, на территории избирательно
го округа №16 каждый год открываются 
учреждения образования. Не каждый го
родской микрорайон может похвастаться 
такими преобразованиями.

В 2020 ГОДУ ПО УЛ. КРАСНЫЙ 
ПРОСПЕКТ, 320/1, ОТКРЫЛАСЬ 
ШКОЛА №218

Здание учебного заведения  рассчитано 
на 1100 учеников. Школьный двор благоустроен 
газоном и лавочками. Имеется большой стади‑
он с хоккейной коробкой, тренажеры, полоса 
препятствий.

Внутри здание функционально разделили 
на два учебных крыла — для младших и старших 
классов, а между ними находится центральная 
часть со столовой, технопарком и актовым залом, 
спортивными залами, школьным музеем, библио‑
текой, медицинским блоком. В рекреациях — ди‑
ваны, книжные полки и телевизоры.

Блок начальных классов автономный, кабине‑
ты расположены на трех этажах, свой гардероб 
только для учеников начальных классов. Спортив‑
ный зал с раздевалками и душевыми. Все учеб‑
ные классы оснащены трансформер‑мебелью.

У старшеклассников — многофункциональ‑
ный центр, состоящий из классов, лабораторий, 
кабинет радиомоделирования, лингафонные ка‑
бинеты иностранных языков, швейная мастер‑
ская, кулинарный класс, мастерские дерево‑ 
и металлообработки.

Особенностью школы стал «Кванториум» — 
технопарк для детей. В программе обучения — 
лазерные технологии, 3d‑моделирование, про‑
граммирование, прототипирование, робототех‑
ника, инженерная графика, IT‑технологии, постро‑
ение виртуальной реальности.

В школе работает архитектурная, художе‑
ственная и гончарная мастерские, телестудия 
и студия звукозаписи.

Школа построена по принципу безбарьерной 
среды.

В 2021 ГОДУ ПО УЛ. КРАСНЫЙ 
ПРОСПЕКТ, 311/1, ОТКРЫЛСЯ ТРЕТИЙ 
КОРПУС ДЕТСКОГО САДА №77 
«ЛАДУШКИ»

Строительство новых детских садов в микро‑
районе Родники — один из приоритетных нака‑
зов избирателей, так как живут здесь в основном 
молодые семьи с детьми. В 2021 году свои двери 
открыл третий корпус детского сада «Ладушки» 
по Красному проспекту, 311/1, на 160 мест. Сей‑
час сад работает при полной заполняемости. Но‑
вый корпус выглядит светлым и уютным. Тут обу‑
строен город профессий, литературная гостиная, 
столярная мастерская. Несмотря на то, что от‑
крытие еще одного корпуса было долгожданным, 
полностью потребностей жителей округа не за‑
крыто. Остается потребность в дошкольных ме‑
стах, сохраняется очередь на получение путевок 
в детские сады микрорайона.

В 2022 ГОДУ ПО УЛ. М. НЕМЫТКИНА, 6, 
ОТКРЫЛАСЬ ШКОЛА №219

Так, в 2022 году жилмассив обогатился но‑
вым образовательным учреждением — шко‑
лой №219, открытия которой ждали многие. 
Долгое время депутат Игорь Атякшев работал 
над тем, чтобы учебное заведение как можно 
скорее открыло свои двери для школьников. 
Строительство современной оснащенной шко‑

лы вошло в наказ, который удалось успешно 
реализовать. В настоящее время школа полно‑
ценно функционирует. Здесь обучаются дети 
с 1‑го по 11 классы. На базе учебного за‑
ведения создано патриотическое движение 
«Юнармия». Своей основной целью школа 
видит создание уникального образовательно‑
го и социокультурного учреждения — Школы 
личностного роста, которое обеспечит доступ‑
ность и вариативность качественного школь‑
ного образования в соответствии с требова‑
ниями ФГОС.

СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОГО ДЕТСКОГО 
САДА

В настоящее время строительство здания 
под учреждение дошкольного образования 
по ул. Гребенщикова идет полным ходом. Это ше‑
стой по счету объект для дошколят на территории 
округа и десятый — в микрорайоне Родники. Воз‑
ведение нового детского сада стало возможным 
в том числе благодаря работе депутатов, которые 
в рамках народной программы, сформированной 
партией «Единая Россия» в период предвыборной 
кампании, включили новый социальный объект 
в перечень наказов избирателей. Таким образом, 
он попал в федеральную целевую программу.

Согласно плану проекта, новый объект вме‑
стимостью 320 мест будет рассчитан на 13 групп. 
Окончание работ ожидается в конце 2023 года. 
Площадь самого здания будет насчитывать по‑
рядка 8 тыс. кв. м, с собственным блоком‑столо‑
вой. У каждой детской группы будет отдельный 
выход на свою площадку, теневые навесы и игро‑
вые формы. Здание рассчитано на 17 групп, 
в том числе ясельных, оснащение современным 
оборудованием. Детский сад строится в рамках 
народной программы «Единой России». Строи‑
тельство объекта находится под личным кон‑
тролем губернатора Андрея Александровича 
Травникова. 
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ШКОЛА

ИГОРЬ АТЯКШЕВ: «НАШ ОКРУГ РАСТЕТ, РАЗВИВАЕТСЯ, СТРОИТСЯ»

ШКОЛЬНАЯ ТРАДИЦИЯ 
С ИСТОРИЕЙ В ДВА 

ДЕСЯТИЛЕТИЯ

то это долгожданное соединение улиц Фадеева 
и Гребенщикова, завершение реконструкции 
улицы Кедровой. Это самые серьезные и зна‑
чимые объекты округа.

Что касается пандемии — кажется, 
что это было так давно, но тем не менее в те‑
чение года после того, как она закончилась, 
у нас продолжал работать волонтерский центр. 
Но даже если вдруг кто‑то из представителей 
старшего поколения позвонит нам и попросит 
помочь сейчас — сходить в магазин за продук‑
тами, купить лекарств — мы быстро отреаги‑
руем, потому что пандемия научила нас этому 
и внесла изменения в нашу работу.

— Совсем недавно в Новосибирске 
отменили прямые выборы мэра. И если 
раньше градоначальника выбирали граж
дане, то теперь это будут делать депута
ты. Скажите, чем лично вы будете руко
водствоваться и на что будете в первую 
очередь обращать внимание во время 
следующих выборов на пост мэра, кото
рые, к слову, состоятся уже в следующем 
году?

— Прежде всего, хочу сказать, что это се‑
рьезное нововведение с внесением изменений 
в устав города Новосибирска. И сама процедура 
подразумевает создание специальных конкурс‑
ных комиссий, определение очень жестких кри‑

териев к кандидатам начиная от опыта работы 
и заканчивая своим проектом по развитию рай‑
онов и отдельных отраслей.

Я перед тем, как сделать выбор, буду смо‑
треть на отношение кандидата к городу, его про‑
фессиональный опыт.

— А как вы думаете, что лучше, чтобы 
мэра выбирали граждане или депутаты?

— Это покажет только время. Сейчас мы мо‑
жем только предполагать и смотреть на опыт 
других муниципалитетов, где прямые выборы 
мэра уже были отменены. Везде, где эта прак‑
тика есть, она реализуется достаточно успеш‑
но. В любом случае у нас у всех задача одна: 
сделать все, чтобы Новосибирск развивался, 

становился краше, чище, чтобы всем нам здесь 
комфортно и приятно жилось.

— Расскажите, над какими вопросами 
на округе вы работаете сейчас? Как про
двигаются дела с выполнением наказов 
от избирателей?

— Мы продолжаем работу по благоустрой‑
ству дворов. В этом году у нас финальный 
двор — ул. Свечникова, 9. В ходе текущей рабо‑
ты в летний период регулярно обновляем урны, 
скамейки, пришедшие в негодность. Запланиро‑

ван долгожданный тротуар от дома Мясниковой, 
4/1, к торговому центру «Смак». Также продол‑
жается строительство тротуара к строящемуся 
детскому саду по ул. Гребенщикова.

В этом году выполнен частичный ремонт 
улиц Тюленина, Краузе, но этого, конечно, 
недостаточно.

За прошедшее время у нас произошли су‑
щественные подвижки с обустройством све‑
тофоров. Не так давно появились саморегу‑
лируемые светофоры по ул. Гребенщикова 
в районе дома №5 и по ул. Свечникова в рай‑
оне остановки «Ул. Свечникова», а также све‑
тофоры по Красному проспекту на пересече‑
нии с ул. Мясниковой и с ул. Тюленина. Также 

у нас появились серьезные подвижки в вопросе 
обеспечения безопасности на школьных марш‑
рутах — скоро на округе появятся еще три све‑
тофора. По Красному проспекту в районе до‑
мов 314 и 322 и по Гребенщикова, около дома 
№12. Спасибо жителям за то, что они очень ак‑
тивно к этому вопросу подключились, благода‑
ря чему нам удалось сакцентировать внимание 
на потребности округа в светофорах и других 
вопросах, включая ремонт и строительство 
тротуаров.

— А волонтерский центр помощи 
участникам СВО ZOV54 попрежнему 
функционирует?

— Да, уже практически год. Мы с ними ак‑
тивно сотрудничаем, собираем гуманитарную 
помощь. Они все так же находятся по адресу: 
Красный проспект, 314. Пару месяцев назад 
они попросили еще одно дополнительное по‑
мещение площадью порядка 60 квадратных ме‑
тров, где они уже установили станок для кройки 
ткани. Я и мои коллеги‑депутаты проявляем ак‑
тивность и приобретаем необходимое для ре‑
бят. Не так давно, например, купили FPV‑дроны, 
пульт управления и очки. Работа, направленная 
на помощь мобилизованным и участникам СВО, 
продолжается.

— Что еще интересного происходит 
на округе?

— Не менее важное событие — появ‑
ление четырех новых улиц, которые будут 

носить имена известных в городе людей — 
А.Н. Рожкина, И.В. Гурова, В.В. Цымановского 
и А.С. Чернобровцева.

С инициативой увековечить имя почетного 
жителя Новосибирска, художника‑монумента‑
листа Александра Чернобровцева выступили 
жители 6‑го микрорайона.

— С какими вопросами к вам обраща
ются избиратели?

— Как и прежде, людей беспокоят вопросы 
городского хозяйства, улучшения работы обще‑
ственного транспорта, ремонт уже имеющихся 
дорог и строительство новых, обустройство 
остановок общественного транспорта, благо‑
устройства дворовых территорий и многое 
другое.

В силу того, что жилые массивы у нас растут, 
ближайшая агломерация развивается ускорен‑
ными темпами, усугубляются проблемы с обще‑
ственным транспортом и со строительством 
новых дорог.

Кроме того, у нас острая потребность в ка‑
питальном ремонте улиц Краузе, Гребенщикова, 
и Тюленина. Мы нуждаемся в ремонте уже су‑
ществующих дорог, а также в строительстве 
новых. По крайней мере, третья очередь улицы 
Георгия Колонды очень нужна.

Хотелось бы, конечно, чтобы до нашего окру‑
га продлили ветку метрополитена, но здесь вряд 
ли до 2030 года появятся новые станции, потому 
что новый генплан по развитию города появится 
только тогда. Более реально — строительство 
трамвайной линии. Возможность пересесть 
на рельсовый общественный транспорт помо‑
жет разгрузить дороги и добраться до нужного 
места, избегая пробки.

— На территории округа проживает 
много молодых семей с детьми. Как это 
отражается на планах по его развитию?

— Для нас актуальна проблема строитель‑
ства школы и детского сада — с учетом пер‑
спективы дальнейшего развития и застройки 
округа, и это одни из основных моментов, ко‑
торыми мы продолжаем заниматься. Очевид‑
но, что уже сегодня объектам дошкольного 
и школьного образования тяжело справляться 
с нагрузкой. Также по‑прежнему остается ак‑
туальная проблема со школой искусств в Род‑
никах. Сейчас ближайший филиал находится 
в школе №173 в Юбилейном. Над этим вопро‑
сом тоже работаем.

НАЧАЛО НА СТР. 1

Третий корпус детского сада №77 на Красном проспекте

Строительство двух школ — №218 и №219 — одно из самых значимых событий в жизни 
округа №16 за последние несколько лет

Волонтерский центр ZOV-54 работает на округе уже почти год

Без малого два десятка лет стипендия имени Л.И. Сидоренко находит сво
их счастливых обладателей среди школьников 25го избирательного округа 
заксобрания НСО. Сменяются годы, выпускаются из школ умные, талантли
вые ребята, на их смену приходят новые, не менее достойные дети, готовые 
постигать правописание, счет, чтение, а в будущем и азы технических, гума
нитарных и естественнонаучных направлений.

Депутат Совета депутатов  Игорь 
Атякшев вручил стипендии им. Л.И. Си‑
доренко достойным ученикам по ито‑
гу учебного года. На торжественных 
церемониях директора школ награ‑
дили лучших учеников, отличившихся 

в учебной деятельности, творчестве 
и волонтерстве.

Все школы округа принимают уча‑
стие в церемонии награждения — школа 
№207, школа №211 им. Л.И. Сидоренко, 
школа №218, школа №219.
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ДЕЛА НА ОКРУГЕ

Жители избирательного округа №16 
не остаются в стороне и активно помо
гают участникам СВО и семьям моби
лизованных, оставшихся дома без под
держки мужей, отцов или сыновей.

В 2022 году на территории Калининского 
района заработал пункт помощи солдатам, 
участвующим в спецоперации, ZOV54. Во‑
лонтеры вплоть до сегодняшнего момента 
продолжают работать и принимать продукты 
питания, медикаменты для бойцов, а также 
своими руками шьют различные вещи, в ко‑
торых нуждается армия.

В прошлом году действующий координа‑
тор группы волонтеров Виктория Скулкина 
стала победителем в номинации «Доброво‑
лец года — инициатор патриотической рабо‑
ты» за проект «Сбор и доставка гуманитар‑
ной помощи мобилизованным и военнослу‑
жащим‑участникам специальной операции. 
Пошив изделий для участников специальной 
военной операции». Женщина была награж‑
дена в международный день добровольцев 
губернатором области.

В декабре 2022 года депутат округа 
№16 Игорь Атякшев передал от волонтеров 
пункта 400 шапок и снудов отряду специ‑
ального назначения «Ермак». Для увеличе‑
ния масштаба помощи был привлечен Но‑
восибирский колледж легкой промышлен‑
ности и сервиса. Учащиеся второго курса 
в качестве практики сшили спальные мешки 
для нужд армии, материалы для которых 
предоставили депутаты.

В ноябре 2022 года на личный прием 
к депутату Игорю Атякшеву пришли педа‑
гоги школы №207. СВО никого не оставляет 
равнодушным. На протяжении нескольких 
месяцев учителя проводили различные ак‑
ции и мероприятия, направленные в под‑
держку солдат, в том числе организовали 
пошив «пятиточечников» — необходимый 
элемент тактического снаряжения. Депутат 
Игорь Атякшев оказал поддержку учителям 
в приобретении необходимых материалов 
и фурнитуры.

Пункт помощи солдатам ZOV54 рас
полагается по адресу: ул. Красный про
спект, 318.

Ежегодно в первый летний месяц 
в России отмечают два профессио
нальных праздника: день социально
го работника и день медицинского ра
ботника — людей с золотым сердцем, 
выбравших делом своей жизни забо
ту, помощь и спасение других людей.

В Калининском районе города Ново‑
сибирска к этим профессиям относятся 
с большим уважением. Так, 8 июня в День 
социального работника в районной админи‑
страции поздравили людей, которые еже‑
дневно проявляют особое внимание и за‑
боту в отношении старшего поколения, под‑
держивают и помогают им в трудных жиз‑
ненных ситуациях и вселяют уверенность 
в преодолении всех свалившихся невзгод.

На торжественном мероприятии депута‑
ты Совета депутатов города Новосибирска 
Игорь Атякшев и Елена Воронина вручили 
социальным работникам почетные грамоты 

и цветы, а также выразили слова благодар‑
ности за самоотверженный труд, умение со‑
переживать и помогать людям. Соцработ‑
никам пожелали крепкого здоровья, успе‑
хов в благородном деле, понимания и добра 
в их семьях.

В третье воскресенье июня отмеча‑
ют свой профессиональный праздник 
люди, которые стоят на страже здоровья. 
В 2023 году День медицинского работни‑
ка выпал на 18 июня. В канун праздника 
депутаты Совета депутатов города Ново‑
сибирска Евгений Крайнов, Игорь Атякшев 
и Елена Воронина, а также помощники де‑
путата заксобрания Ивана Сидоренко вру‑
чили медицинским работникам поликлиники 
№29 благодарственные письма, памятные 
знаки к 130‑летию Новосибирска «За труд 
на благо города» и «За вклад в развитие Но‑
восибирской области». В качестве еще од‑
ной благодарности депутаты подарили кол‑
лективу поликлиники оргтехнику.

В Крещение Господне, которое еже
годно празднуется в России 19 января, 
новосибирцы отметили один из глав
ных православных праздников, оку
нувшись по традиции в ледяную воду. 
В этом году одна из купелей откры
лась в Калининском районе города 
на озере Спартак. Тогда для многих 
процедура погружения в купель послу
жила возможностью испытать себя.

Торжественное открытие купели нача‑
лось с ее освящения. Процедуру провел 
настоятель православного прихода Храма 
во имя святого преподобного Александра 
Свирского Александр Государкин. Из‑за те‑
плой (по зимним меркам) погоды желающих 
окунуться оказалось много. Купель на озере 
Спартак долгие годы остается одной из са‑
мых популярных в городе Новосибирске.

За день ее посетило более двух тысяч 
человек. Здесь побывали жители не только 

из близлежащих районов города Новоси‑
бирска, а также из Новосибирской и Орен‑
бургской областей, Москвы, Краснодара, 
Чувашской республики. Огромный интерес 
к купели не удивителен, ведь она была под‑
готовлена в соответствии со всеми прави‑
лами безопасности.

Организаторы учли все пожелания сиби‑
ряков, а их за более чем 10 лет накопилось 
много, и привели их в исполнение: удобные 
спуски к воде, раздельные теплые палат‑
ки, горячий чай с сушками и сухариками, 
все это и многое другое было в распоря‑
жении ныряльщиков абсолютно бесплатно.

Обеспечивали комфорт и порядок по‑
мощники депутатов и активисты ТОСов 
«Снегири», «Калинка», «Северный» и «Раду‑
га». Команда организаторов в лице депутат‑
ского корпуса И. Атякшева, Е. Ворониной, 
Е. Крайнова и УКЭЖ «Сибирская Инициа‑
тива» выражает благодарность пришедшим 
и ждет всех на следующий год.

Традиционная Донорская 
акция, которая ежегодно 
проходит в Калининском 
районе Новосибирска, со
стоялась для жителей ми
крорайона Родники и всего 
района 20 июня 2023 года.

Несмотря на будний день, же‑
лающих сдать кровь оказалось 
немало. За несколько часов 
работы было собрано больше 
20 литров крови.

Среди доноров‑новичков, 
решившихся присоединить‑
ся к акции, посетили пере‑
движной пункт у поликлиники 
№29 по ул. Тюленина, 9, и до‑
норы со стажем. Одна из них — 
жительница ул. Тюленина Анна 
Гурова. Женщина сдает кровь 
на протяжении девяти лет.

«Цели никакой не было, при‑
шла, сдала, понравилось, ре‑
шила продолжать», — пояснила 
Анна.

Еще один житель Родников 
Андрей Никулин на донорской 
акции впервые, пришел по на‑
стоянию жены, которая увидела 
объявление в социальной сети 
депутата Игоря Атякшева.

Однако далеко не каждый 
житель, посетивший акцию, 
был допущен к процедуре до‑
нации. Из‑за плохого само‑
чувствия,  жаркой погоды, 
усталости и по иным причинам 
медицинская бригада допуска‑
ет не всех. Первую летнюю акцию посе‑
тило более 60 человек — 54 из них стали 
донорами.

На протяжении многих лет доноров Род‑
ников ждут приятные подарки. Кто прохо‑
дит процедуру донации регулярно, собрал 

целую коллекцию фирменных кружек до‑
норской акции, изготовленных фондом 
им. Л.И. Сидоренко.

Июньскую акцию и вручение памятных 
подарков жителям организовали помощ‑
ники депутата И.Л. Сидоренко.

ПО ZOVУ СЕРДЦА

ЛЮДИ С ЗОЛОТЫМ СЕРДЦЕМ

КРЕЩЕНИЕ НА ОЗЕРЕ СПАРТАК

ДОНОРЫ В РОДНИКАХ


